

Intervención de España 29/4/13- GT-EPU 16 Rusia.

50/1.14

Muchas gracias Sr. Presidente.

España da una cordial bienvenida a la delegación de Rusia y agradece su participación en este ejercicio.

Mi delegación desea reconocer el papel de la Federación de Rusia como un actor esencial del Consejo de Derechos Humanos, y una voz activa en el mismo. Felicitamos a su país por su apertura para recibir a distintos procedimientos especiales en los últimos años, así como por las visitas previstas para próximas fechas.

En este mismo sentido **recomendamos** que se reconsidere la legislación adoptada en materia de inspecciones y auditorías a ONGs y en especial **recomendamos** que se investiguen con la diligencia debida todas las denuncias realizadas por periodistas y defensores de derechos humanos por acoso o represión por causa de su trabajo o actividad, y que, en su caso, los responsables sean debidamente juzgados y sancionados.

En lo relativo al conocido como caso Magnitsky, España **recomienda** a las autoridades rusas que consideren la posibilidad de poner fin al procedimiento judicial abierto contra el difunto Sergei Magnitsky y reabran la investigación sobre las causas de su muerte y sobre el fraude denunciado.

Asimismo, la reciente legislación en materia de propaganda de la homosexualidad ha sido objeto de interpretaciones contrapuestas. En aras de eliminar toda discriminación por razón de género u orientación sexual, mi Delegación desea **recomendar** que las autoridades rusas consideren la aprobación de nuevas normas que puedan afectar a los derechos LGBTI, desvinculando homosexualidad y pederastia y, en todo caso, evitando que se puedan aplicar de forma discriminatoria.

Han sido varias las recientes medidas legislativas en su país que creemos pueden afectar a la libertad de expresión y por ello deseamos **recomendar** al Gobierno ruso que no se politicen los juicios a personas detenidas en manifestaciones y que los expedientes se resuelvan, como mucho, con sanciones administrativas. **Recomendamos** igualmente adoptar todas las medidas oportunas para proteger y garantizar la libertad de expresión de todas las personas en todos los ámbitos.

Muchas gracias.